

Dennis Barnes, Jr.

Montgomery County Career Advising Program (MoCo CAP) Career Coach

 (240) 283-1562

 dbarnes@worksourcemontgomery.com



Hola, soy Dennis Barnes, Jr., y seré su asesor profesional durante este año escolar. Antes de esta nueva aventura, trabajé varios años en admisiones universitarias. También he estado involucrado en servicios para jóvenes y he sido voluntario como entrenador deportivo. Me apasiona la participación comunitaria y ayudar a otros a enfocarse en su desarrollo y crecimiento personal. Estoy muy emocionado de ser su mentor y de poder ayudar a los estudiantes en los próximos pasos de su camino. Fuera del trabajo, disfruto pasar tiempo con mi familia y me encanta ver deportes, especialmente cuando asisto a los partidos de fútbol universitario de mis dos hijos en otoño.



PRESENTAMOS MOCOCAP

El Programa de Asesoramiento Profesional del Condado de Montgomery (Moco CAP) es un nuevo esfuerzo colaborativo innovador encabezado por WorkSource Montgomery, junto con los socios Montgomery County Public Schools (MCPS), Montgomery College y las Universidades en Shady Grove. El objetivo es abordar uno de los requisitos del pilar de Preparación para la Universidad y la Carrera establecido por la nueva iniciativa del estado: Plan para el Futuro de Maryland.

Este programa de múltiples fases trabajará en última instancia con los casi 90,000 estudiantes de MCPS en los grados 6 a 12, para explorar sus intereses, valores y fortalezas para estar más preparados para ingresar a la universidad o al mercado laboral después de graduarse.

Esto incluye preparar a los estudiantes para cumplir con el nuevo estándar estatal de Preparación para la Universidad y la Carrera para el final de su año de décimo grado, desarrollar trayectorias profesionales claras y crear un sistema de Educación Técnica y Profesional (CTE) acorde con las necesidades de la industria, entre otras cosas.

Para Lograr estos objetivos, los Asesores Profesionales de Carrera de MoCo CAP están ubicados en todas las escuelas secundarias, preparatorias y especiales de MCPS en todo el condado.



¿COMO TRABAJA MOCO CAP?

Los entrenadores de carrera de MoCo CAP utilizan los temas de RIASEC de John Holland (Realista, Investigativo, Artístico, Social, Emprendedor y Convencional) para ayudar a los estudiantes a identificar sus intereses y preferencias personales, junto con trabajos y tareas que requieren estilos de trabajo compatibles. Estos temas proporcionan un vocabulario sobre cómo alguien se ve a sí mismo ahora y está desarrollando sus habilidades, opciones viables para la educación postsecundaria y dónde quieren terminar. Utilizando RIASEC, los entrenadores de carrera y los estudiantes tienen un lenguaje común para discutir y dialogar sobre las oportunidades laborales en constante cambio y las decisiones profesionales. Los profesores pueden establecer conexiones entre áreas de contenido y temas de RIASEC cuando corresponda para hacer conexiones naturales con opciones profesionales relacionadas con las experiencias en el aula. WSM también trabaja en estrecha colaboración con la comunidad empresarial para brindar a los estudiantes oportunidades continuas prácticas y virtuales para explorar ocupaciones consistentes con sus temas de RIASEC.



WorkSource Montgomery (WSM)

WSM es la agencia de desarrollo de la fuerza laboral designada por el condado de Montgomery. La organización gestiona los Centros de Empleo Estadounidenses en Wheaton y Germantown y ofrece servicios de empleo a los residentes del condado de Montgomery que están desempleados o subempleados.

Maryland's Largest School District

MONTGOMERY COUNTY PUBLIC SCHOOLS

Expanding Opportunity and Unleashing Potential

Colegios públicos del condado de Montgomery

MCPS es el sistema escolar más grande de Maryland y el 14.º más grande de los Estados Unidos, sirviendo a más de 162,000 estudiantes. MCPS está comprometido a ofrecer una educación de alta calidad a todos los estudiantes, preparándolos para el éxito en la universidad, la carrera y la comunidad.



Las Universidades en Shady Grove

Las Universidades en Shady Grove se establecieron en el año 2000. Es un centro regional de educación superior del sistema universitario de Maryland que ofrece a los estudiantes acceso a programas de licenciatura y posgrado de nueve universidades en un solo campus en Rockville, Maryland.



Institución Montgomery

Montgomery College es una institución pública y completamente acreditada que sirve a más de 55,000 estudiantes de alrededor de 160 países de todo el mundo. Montgomery College está dedicada al éxito estudiantil y es ampliamente reconocida por la calidad y el alcance de sus programas académicos.